

Wertvoller Beitrag gegen Einsamkeit

Der ehrenamtliche Besuchsdienst für ältere Menschen in Versmold bildet einen wertvollen Beitrag zur Lebensfreude und Geselligkeit.

Versmold. Die Ehrenamtlichen des Besuchsdienstes für ältere Menschen ließen das Jahr jetzt in gemütlicher Runde mit Bürgermeister Michael Meyer-Hermann, den Kooperationspartnern des Projektes, der städtischen Seniorenbeauftragten Nicole Jakob und der Fachberaterin Julia Kelp der Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtsverbände ausklingen.

Mit einer großzügigen Spende der Firma MHC GmbH durfte sich das Team zum Frühstück rundum verwöhnen lassen. Michael Meyer-Hermann bedankte sich herzlich mit Präsenten für das Engagement und die wertvolle Arbeit.

Im Besuchsdienst kommen die Ehrenamtlichen regelmäßig für einige Stunden zu den Senioren, um gemeinsam Zeit zu verbringen. Im Mittelpunkt stehen gemeinsame Aktivitäten wie Spaziergehen, Spielen oder einfach ein Plausch über vergangenen und aktuellen Erlebnissen. Die Interessen und Wünsche der Se-

nioren werden dabei individuell berücksichtigt, so dass jeder Besuch auf die Bedürfnisse und Vorlieben der älteren

Menschen abgestimmt ist. Interessierte Menschen, die besucht werden wollen oder sich engagieren möchten, sind will-

kommen sich bei Nicole Jakob zu melden. Sie ist unter Tel. 05423 930208 zu erreichen.



Das ehrenamtliche Team mit Bürgermeister Michael Meyer-Hermann (hinten r., stehend), Markus Hatzfeld (Geschäftsführer MHC, 3.v.r.), Martin Bohle (Vorsitzender DRK-Ortsverein, l.), Udo Brune (Vorsitzender AWO-Ortsverein, 2.v.r.), Nicole Jakob (Seniorenbeauftragte, hinten, Mitte, stehend), Julia Kelp (Fachberatung für Senioren- und Ehrenamtsarbeit der AWO, hinten l., stehend). Foto: AWO Gütersloh